

Bedienungsanleitung: LED-TextNixie 2.26

Wenn nach Neustart und einer **Wartezeit** von ca. **einer Sekunde** die Taste gedrückt wird, erfolgt eine Zurücksetzung (BEEP) auf Standard Werte **UND** Auswahl der Sprachversion.
Drehen = Auswahl (GER / ENG), Taste = übernehmen.

Kurzer Druck auf die Taste startet das Einstellmenü. (SETUP, leicht zeitverzögert)
Anzeige durch °.

Langer Druck auf die Taste beendet das Einstellmenü. (SETUP)

Drehen = Funktion F, H, Z, P, kurzer Druck = ausführen.

Alle Einstellungen bleiben bei Stromausfall erhalten (EEPROM).

Versionsanzeige bei Uhrenstart. Bei angeschlossenem Terminal (PC) weitere Ausgabe von Werten.

F = Farbe:

Drehen = Farbauswahl. Kurzer Druck = übernehmen. Springt bei Nichtbetätigung nach ca. 2 Sekunden ohne Speichern auf Setup zurück.

H = Helligkeit:

Drehen = Helligkeit (19 Stufen) plus Auto = A. Kurzer Druck = übernehmen. Springt bei Nichtbetätigung nach ca. 2 Sekunden ohne Speichern auf Setup zurück.

Z = Zeit :

Drehen = Zahl, Kurzer Druck = übernehmen. Format: HH:MM. (z.B.13:56). Springt bei Nichtbetätigung nach ca. 2 Sekunden ohne Speichern auf Setup zurück.

P = Partymodus:

Drehen = P ON / P OFF, Kurzer Druck = übernehmen.

.....
When the system is starting and the button is **pressed after approximately one second**, it will be reset to standard values (beep) AND selection of the language version can be done.
Turn = selection (GER/ENG), key = accept.

A short press on the button starts the setting menu. (SETUP, slightly delayed). Display by °.

Long press on the button ends the setting menu. (SETUP)

Turn = function C, B, T, P, short press = execute.

All settings are retained in case of power failure (EEPROM).

Version display at clock start. With connected terminal (PC) further output of values.

C = color:

Turn = color selection. Short press = Apply. Jumps when not in use after about 2 seconds without saving back to setup.

B = brightness:

Turn = Brightness (19 levels) plus Auto = A. Short press = Apply. Jumps when not in use after about 2 seconds without saving back to setup.

T = time:

Turn = Number, Short press = Apply. Format: HH: MM. (Z.B.13: 56). Jumps when not in use after about 2 seconds without saving back to setup.

P = Partymodus:

Turn = P ON / P OFF, Short press = Apply.